

1. Die Puppen symbolisieren diejenigen Menschen, die bereits verdrängt wurden oder massiv bedroht werden durch Kündigungen, Umwandlung in Eigentum oder Modernisierung
2. Familie Kasten waren die letzten verbliebenen Mieter in einem 60 Wohnungen im Jugendstiel. Mittlerweile sind sie in einer Umsetzwohnung, die aber bis Herbst befristet ist. Jetzt fürchten, sie danach ohne Wohnung zu sein.
3. Der Wohnblock mit 5 Häusern wurde 2006 vom Land Berlin für 2 Mio. € an einen Arzt verkauft. Der verkaufte es dann 2018 für 20Mio€ an die Arcadia Estate. Das voll sanierte Haus (neue Fenster, Wärmeverbundplatten, Sonnenpanel auf dem Dach, Fernwärme) sollte dann noch mal saniert werden. Doch dann entschied Arcadia Estate das ganze abzureißen und neue Luxusappartements zu errichten
4. Theresa Keilacker wendet sich gegen den Abriss, die 85 leerstehenden Wohnungen seinen geprüft sofort bezugsfertig. Auch ökologisch sei der Abriss ein Skandal.
5. Der Mieter Daniel Dieckmann fand eines Tage auf seiner Windschutzscheibe die Drohung: „Ausziehen oder es brennt“. Tage später brannte sein PKW und die zwei benachbarten ab.
6. Als ein Überfallkommando mit schweren Eisenstangen und-Hämmern in die Wohnungen einbrach, das Mobiliar und das Bad zerschlug und die Türschlösser auswechselte lies die Polizei alles geschehen und riet Herrn Dieckmann, beim Betreten des Hauses die Vertreter des Überfallkommandos um Eintritt zu bitten.
7. Die Protestoper Lauratibor vor dem Wohnblock mit 5 Häusern: „Die Stadt ist schon längst aufgeteilt. Sie gehört den Megakonzernen..... Und wer nicht nach unseren Regeln spielt, den müssen wir leider entfernen“
8. Der Miethai auf einer Mietendemo
9. Die kommunalen Sozialwohnungen wurden alle im Zentrum Londons gebaut. Die Sozialmieter hatten ein lebenslanges Wohnrecht
10. „Sichere und dauerhafte Wohnungen für alle“ steht auf dem Plakat
11. Anstelle der abgerissenen kommunalen Wohnungen werden Luxusappartements, hier sogar mit Luftschwimmbad zwischen den glänzenden Häusern
12. Ohne Not hatte der damalige OB von Hamburg Olaf Scholz auf ein städtisches Vorkaufsrecht verzichte, als die Carlsberg Brauerei das Holstenareal in Hamburg verkaufen wollte. Seitdem ging das Gelände im Höchstbieterverfahren schon durch 4 Eigentümerhände und wurde immer teurer, sodass jetzt preisgünstige Wohnungen nicht mehr gebaut werden können.
13. Ein 69-Jähriger verliert seine Wohnung in Kreuzberg durch eine Zwangsräumung. Die Polizei verhilft dabei dem Eigentümer zu seinem Recht.
14. siehe 13.
15. Dr. Michael Ludwig ist Bürgermeister von Wien. Er ist verantwortlich für eine Wohnraumnovelle, die private Investoren zwingt, 2 Drittel der gebauten Wohnungen dem geförderten Wohnbau zur Verfügung zu stellen.
16. In Wien gibt es 220.000 Gemeindewohnungen mit lebenslangem Wohnrecht der Mieter*innen.
17. Nicht ohne Grund gibt es in Wien diesen Platz der sozialen Sicherheit.